

JUSTICIA



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Denuncian a Palazuelos por despojo

QUINTANA ROO

Acusan al aspirante de MC al Senado de adueñarse de un terreno en Tulum

POR IVÁN MEJÍA

Roberto Palazuelos, actor y aspirante de Movimiento Ciudadano al Senado, fue denunciado ante la Fiscalía de la Ciudad de México por presuntamente apropiarse ilegalmente de un terreno en Tulum, Quintana Roo.

Según el documento, habría engañado a un juez de la CDMX, haciendo pasar a su empresa Unión Zamatitica como titular agraria del terreno. Sin embargo, el Registro Agrario Nacional ya determinó que eso es falso.

La Delegación del Registro Agrario Nacional en Q. Roo informó que "después de una revisión y búsqueda en los sistemas registrales, no se encontró registro de Roberto Palazuelos Badeaux con alguna calidad vigente en el núcleo agrario N.C.P.E. José María Pino Suárez, municipio de Tulum, Quintana Roo".

"Asimismo no se encontró registro de inscripción de algún trámite que haya realizado como poseedor y/o cesionario respecto de la parcela 1746 del mencionado ejido", se lee en la denuncia de hechos.

La querrela fue presentada por Lizbeth Romano, quien asegura que tenía un contrato de arrendamiento con el legítimo dueño del predio desde 2009, pero que el actor presuntamente la engañó, haciéndole creer que su empresa se apropió del terreno.

Con ello, la mujer firmó un contrato de comodato con Palazuelos en 2012, pero la intención del actor presuntamente era quedarse con el terreno, donde hay un hotel y un restaurante.

En redes sociales fue difundido un video donde se muestra a Palazuelos el día 26 de marzo de 2021, junto con personal de la Policía Municipal de Tulum, amedrentando a Lizbeth Romano y al personal que le ayudaba en el hotel, para despojarlos del mismo.

La denunciante ha sido amenazada por el actor y, por lo mismo, ha solicitado medidas de protección.



Foto: Salomón Ramírez/Archivo

Roberto Palazuelos, actor y aspirante de MC al Senado.



ASPIRA A ESCAÑO POR MC

Denuncian a Palazuelos por despojo de terreno

El actor Roberto Palazuelos, aspirante a una candidatura de Movimiento Ciudadano al Senado, fue denunciado ante la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México por los delitos de fraude procesal y despojo de un terreno en la zona hotelera de Tulum, Quintana Roo,

Según la denuncia, presentada por Lizbeth Romano, el actor se apropió ilegalmente del terreno, el cual es explotado como hotel.

El documento refiere que engañó tanto a Romano como a un juez de la Ciudad de México haciendo pasar su empresa Unión Zamática como titular agraria del terreno, pero el Registro Agrario Nacional ya determinó que eso es falso.

La denunciante declaró que ha sido amenazada por Palazuelos, por lo cual ha solicitado medidas de protección ante la autoridad. En redes circula un video en el que se ve que el actor amedrenta, hostiga y violenta a Romano Sánchez el 26 de marzo de 2021, junto con personal de la Policía Municipal de Tulum, la cual ejecutaba una orden judicial "obtenida ilegalmente".—Redacción



Acusado. Roberto Palazuelos, al afiliarse a MC, en noviembre de 2023.



Investiga FGJ caso de menor exhumada en un cementerio

REDACCIÓN

Por la probable comisión del robo de restos de una niña que yacían en el Panteón Cuauhtepac, ubicado en la colonia Loma de la Palma, alcaldía Gustavo A. Madero, la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJCDMX), dio a conocer que abrió una investigación por los delitos de inhumación, exhumación y respeto de cadáveres, contra quien resulte imputado.

El organismo indicó que las primeras indagatorias refieren que el 12 de febrero pasado, la denunciante comentó ante el agente del Ministerio Público de la Coordinación General de Investigación Territorial, que luego de visitar la tumba de su familiar se percató que se encontraba abierta y que el cadáver de la persona no se encontraba en el sitio.

Tras ello, peritos y personal de la Policía de Investigación (PDI), empezaron las pesquisas a fin de esclarecer el hecho.

Según las autoridades, la pequeña en cuestión se llamaba Alexa Fernanda y falleció en 2019 cuando tenía 4 años y 9 meses.



Los hechos se registraron el pasado 12 de febrero en la GAM.





¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS